
 

健行科技大學 112學年第 1學期 

始業式綜合(轉復學生)座談會議記錄 
 

會議名稱：112學年第 1學期始業式綜合(轉復學生)座談 

會議日期：112年 9月 27日(星期三)1310時至 1445時 

會議地點：商學院 7樓國際會議廳 

會議主席：李學務長宜致 

出列席人員：如會議簽名單（略） 

會議記錄：何宸瑩 

壹、 工作報告：各組詳如會議資料。 

貳、 課指組補充：補充說明，今年所有的社團活動搭配報名系統，在

課指組網站點進去有行事曆，一個是場地借用，一個是活動列

表，會看到整個月學校辦的活動，包含行政單位還有社團。大家

可以在班群宣傳在網站上查到有哪些活動，可以去活動報名系統

參加。 

參、 主席致詞： 

會議資料會後都會寄給同學，再請轉傳到班上群組，有任何的建

議都可以到各處室找承辦人員或是主管直接對話，約時間或是

E-mail。學校主管都是學校老師，可以找到相對應的 E-mail，可

以直接反應，都會立刻處理。謝謝大家的參加！ 

肆、 問題討論答覆： 

112學年第 1學期始業式綜合(轉復學生)座談問題答覆 

項次 提問人 問題討論 
答覆 

單位 
答覆情形 

1 
行銷系 
林 OO 

總務處機車車證希望

直接降價，大四生在

校外實習不易湊到團

體。 

總務處 

有關機車團體折扣優惠，主

要目的為避免繳費者現場久

候影響上課權益。 

總務處依每學期狀況，評估

是否有團體折扣優惠。 



 

2 

機車進出希望採車牌

辨識，刷卡容易在刷

卡處臨停造成危險以

及壅塞。 

總務處 

感謝同學的建議，有關機車

車牌辨識，總務處納入未來

系統更新評估。 

3 

校門後車道出入口危

險，希望有更好的管

控以免發生危險。 

總務處 

電資學院機車出入口，因環

境限制改善空間不大，學校

考量學生進出危險，故巔峰

期間學校派校安人員至現場

指揮交通。 

有關本校出入口危險事宜，

事務組請保全於巔峰期間指

揮交通，以維護學生安全。 

 


